







CÓDIGO DE INTEGRIDAD

GOBERNACIÓN VALLE DEL CAUCA

CLARA LUZ ROLDÁN GONZÁLEZ Gobernadora del Valle del Cauca

ÓSCAR ATILIO ORDÓÑEZ PÉREZ

Jefe de la Oficina para la Transparencia de la Gestión Pública

ADMINISTRACIÓN CENTRAL DEPARTAMENTAL 2020

OFICINA PARA LA TRANSPARENCIA DE LA GESTIÓN PÚBLICA

Equipo profesional de diseño y redacción:

Gustavo Adolfo Izquierdo Urbano Caroll Ximena Pedraza Martínez Luz Helena Giraldo Lizarralde Andrés Felipe Estrada Sánchez

Fotografía:

Imágenes obtenidas de las redes sociales oficiales de la gobernadora Clara Luz Roldán González

Aprobó:

Óscar Tilio Ordoñez Pérez Jefe de la Oficina Para la Transparencia de la Gestión Pública

INTRODUCCIÓN

El Código de Integridad del Departamento Del Valle del Cauca, fue formulado por la oficina para la transparencia de la gestión pública mediante decreto No1-3-0803 del 29 de junio de 2018, en el marco del Modelo de Planeación y Gestión.

Este documento es una guía de comportamiento en el servicio público y una herramienta de cambio cultural que incita a nuevos tipos de reflexiones, actitudes y comportamientos, que contempla la participación a nivel Directivo y de los servidores públicos en general de la entidad, que son conscientes de la responsabilidad que tienen dentro de ella, así como con la comunidad y partes interesadas.

Contiene las normas de conducta y de comportamiento de todos y cada uno de los servidores públicos y contratistas de la Gobernación Del Valle del Cauca que prestan servicios en el ejercicio de la función administrativa, orientados al cumplimiento de los fines misionales y del Estado.

La formulación y adopción del Código de Integridad, refleja el compromiso de la Gobernación Del Valle del Cauca de respetar los principios éticos frente a las partes interesadas, buscando prevenir y/o sancionar cualquier actuación que vaya en contra de la normatividad.

Este documento hace parte del compromiso de la Gobernación Del Valle del Cauca, continuando la labor del gobierno anterior y que ahora en representación de la Dra Clara Luz Roldán se fortalece para promover la transparencia e integridad en la gestión pública.

OBJETIVO GENERAL

Definir los principios y valores institucionales que deben orientar la labor de todos los servidores públicos y contratistas de la Gobernación del Valle del Cauca en el desempeño de sus funciones.

ESPECÍFICOS

- Lograr la transparencia en las acciones públicas, para mejorar la calidad del servicio y el bienestar entre los servidores y la comunidad general.
- Determinar pautas para la autorregulación y el comportamiento de las personas, en la toma de decisiones y en la adopción de conductas como individuos y como institución.
- Crear bases para garantizar una gestión ética en la Gobernación del Valle del Cauca basada en los princpios y valores.
- Promover la vocación de servicio en los funcionarios de la Gobernación del Valle del Cauca.

ALCANCE DE CÓDIGO

El presente Código de integridad aplica a todos los Servidores Públicos y Contratistas de la Gobernación del Valle del Cauca de todos los niveles y dependencias, que laboren de forma permanente en la entidad sin importar el tipo de vinculación, así como a las demás personas naturales y/o jurídicas que, a través de contratos de prestación de servicios laboran en la entidad. Por consiguiente, todas las personas antes señaladas deben adoptar como propios los valores, los principios y demás pautas que aquí se fijen, especialmente en los escenarios que se interactúen con los grupos de interés o partes interesadas

Se deberá incluir en los procesos de inducción y reinducción de las funciones de la Gobernación la sensibilización del código de integridad, de igual forma se debe publicar el código de integridad en la pagina web de la Gobernación, con el fin de que este sea conocido por los funcionarios públicos y la comunidad en general.

HONESTIDAD

Actúo siempre con fundamento en la verdad, cumpliendo mis deberes con transparencia y rectitud, y siempre favoreciendo el interés general.





LO QUE HAGO

Siempre digo la verdad, incluso cuendo cometo errores, porque es humano cometerlos, pero no es correcto esconderlos.

Cuando tengo dudas respecto a mi trabajo, busco orientación en las instancias pertinentes al interior de mi entidad. Es correcto reconocer lo que no sé y pedir ayuda cuando la necesito.

Facilito el acceso a la información pública completa, veraz, oportuna y comprensibles, a través de los medios destinados para ello.

Denuncio las faltas, delitos o violaciones de derechos de los que tengo conocimiento en el ejercicio de mi cargo, siempre.

Apoyo y promuevo los espacios de participación para que los ciudadanos hagan parte de la toma de decisiones relacionadas con mi cargo o labor que los afecten.



LO QUE NO HAGO

No le doy trato preferencial a personas cercanas para favorecerlos en un proceso de igualdad de condiciones.

No acepto incentivos, favores ni ningún otro tipo de beneficio que me ofrezcan personas o grupos que están interesados en un proceso de toma de decisiones.

No uso recursos públicos para fines personales relacionados con mi familia, mis estudios y mis pasatiempos (esto incluye el tiempo en mi jornada laboral, los elementos y bienes asignados para cumplir con mi labor, entre otros).

No soy descuidado con la información a mi cargo, ni con su gestión.



RESPETO

Reconozco, valoro y trato de manera digna a todas las personas, con sus virtudes y defectos, sin importar su labor, su procedencia, títulos o cualquier otra condición.



Atiendo con amabilidad, igualdad y equidad a todas las personas en cualquier situación, a través de mis palabras, gestos y actitudes, sin importar su condición social, económica, religiosa, étnica o de cualquier otro orden.

Soy amable todos los días, esa es la clave, siempre.

Estoy abierto al diálogo y a la comprensión a pesar de perspectivas y opiniones distintas a las mías. No hay nada que no se pueda solucionar hablando y escuchando al otro.



Nunca actúo de manera discriminatoria, grosera o hiriente, en ninguna circunstancia.

No agredo, ignoro o maltrato de ninguna manera a los ciudadanos ni a otros servidores públicos.

Jamás baso mis decisiones en presunciones, estereotipos, o prejuicios.

COMPROMISO

Soy consciente de mi responsabilidad como funcionario público, de cumplir con las actividades de mi trabaio dentro del tiempo estipulado para ello, y asumo las consecuencias de mis actuaciones humanas y profesionales.





🕜 LO QUE HAGO

Asumo mi papel como servidor público, entendiendo el valor de los compromisos y responsabilidades que he adquirido frente a la entidad, la ciudadanía y al país,

Implemento políticas, planes, programas y proyectos que beneficien a los usuarios, contribuyentes, partes interesadas en los servicios que presta la Gobernación del Valle del Cauca.

Conservo y manejo responsablemente los documentos, archivos electrónicos y materiales a que tengo acceso con motivo de mi cargo.

🔀 LO QUE NO HAGO

Nunca trabajo con una actitud negativa. No se vale afectar mi trabajo por no ponerle ganas a las cosas.

No asumo que mi trabajo como servidor es irrelevante para la sociedad.

Jamás ignoro un ciudadano y sus inquietudes.

No llego nunca a pensar que mi trabajo como servidor es un "favor" que le hago a la ciudadanía.

Es un compromiso y un orgullo.



DILIGENCIA

Cumplo con los deberes, funciones y responsabilidades asignadas a mi cargo de la mejor manera posibles, con atención, prontitud, destreza y eficiencia, para así optimizar el uso de los recursos del Estado.



Uso responsablemente los recursos públicos para cumplir mis obligaciones.

Lo público es de todos y no se desperdicia.

Cumplo con los tiempos estipulados para el logro de cada obligación laboral.

A fin de cuentas, el tiempo de todos es oro.

Aseguro la calidad en cada uno de los productos que entrego bajo los estándares del servicio público. No se valen cosas a medias.

Siempre soy proactivo comunicando a tiempo propuestas para mejorar continuamente mi labor y la de mis compañeros de trabajo.



No malgasto nigún recurso público.

No postergo las decisiones ni actividades que den solución a problemáticas ciudadanas o que hagan parte del funcionamiento de mi cargo. Hay cosas que sencillamente no dejan para otro día.

No demuestro desinterés en mis actuaciones ante los ciudadanos y los demás servidores públicos.

No evado mis funciones y responsabilidades por ningún motivo.

JUSTICIA

Actúo con
imparcialidad
garantizando los
derechos de las
personas, con
equidad, igualdady sin
discriminación.





Tomo decisiones informadas y objetivas, basadas en evidencias y datos confiables. Es muy grave fallar en mis actuaciones por no tener las cosas claras.

Reconozco y protejo los derechos de cada persona, de acuerdo con sus necesidades y condiciones.

Tomo decisiones estableciendo mecanismos de diálogo y concertación con todas las partes involucradas.

LO QUE NO HAGO

No promuevo ni ejecuto políticas, programas o medidas que afecten la igualdad y la libertad de las personas.

No favorezco el punto de vista de un grupo de interés sin tener en cuenta a todos los actores involucrados en una situación.

Nunca permito que odios, simpatías, antipatías, caprichos, presiones o intereses de orden personal o grupal interfieran en mi criterio, toma de decisioón y gestión pública.



SERVICIO

Facilito el cumplimiento de las responsabilidades de la entidad, ofrezco respuestas efectivas a los requerimientos, necesidades, inquietudes y expectativas de la ciudadanía y facilito el cumplimiento de los deberes y la realización efectiva de los derechos a todos los ciudadanas.



Siempre estoy dispuesto a ponerme en los zapatos de las personas con quienes interactúo en mi trabajo. Entender su contexto, necesidades y requerimientos es el fundamento de mi labor y del servicio que presto.

Presto los servicios de tal forma que los ciudadanos confién en la exactitud de la información suministrada y en la calidad de los servicios recibidos.

Desarrollo habilidades y aptitudes como la amabilidad, la cortesía, la sensibilidad, la compresión, la paciencia, el dinamismo, la persuación, la capacidad para escuchar, asesorar y orientar.

Brindo a los ciudadanos el servicio solicitado de una manera respetuosa, diligente, gentil y sincera, otorgándoles la importancia que se merecen y teniendo una especial consideración con su condición humana.

Presto una atención oportuna, amable y de buena calidad a los compañeros de trabajo. Respondo a las necesidades y solicitudes de los ciudadanos de manera efectiva, siempre que éstas se enmarquen dentro de las normas y principios que rigen nuestro que hacer como servidores públicos.

LO QUE NO HAGO

No debo estar dispuesto a sólo pensar en mí mismo, a sólo interactuar con el que me conviene y a desconocer que el servicio es una prioridad.

No debo aceptar las prácticas que atentan contra el reconocimiento de nuestra vulnerabilidad y contra la reciprocidad, la solidaridad y el servicio.

GLOSARIO

Ética: "Es la reflexión y aplicación de los valores y principios considerados válidos en una cultura. Hace referencia a la realidad y el saber que se relaciona con el comportamiento responsable, donde entra en juego el concepto del bien o del mal".

La Ética de la función pública: es la ciencia del buen comportamiento en el servicio a la ciudadanía, es un factor vital para la creación y el mantenimiento de la confianza en el gobierno.

Integridad: La integridad es elegir hacer lo correcto, es el cumplimiento del deber como misión; implica obrar de acuerdo con los principios de verdad, de respeto y de honestidad consigo mismo y con los demás. Es decir, la integridad le permite al servidor público el cabal cumplimiento de los principios éticos en la función pública, y en particular al manejo honrado y pulcro de los bienes públicos.

Con la integridad apuntamos a la puesta en práctica de un conjunto de valores que llevarían a que la Entidad se conduzca de la mejor manera posible en todas las circunstancias.

Conflicto de Interés: Situación en virtud de la cual una persona, en razón de su actividad, se encuentra en una posición en donde podría aprovechar para sí o para un tercero las decisiones que tome frente a distintas alternativas de conducta.

Grupo de Interés: Personas, grupos o entidades sobre las cuales el ente público tiene influencia, o son influenciadas por ella.

Valores Éticos: Son las formas de ser y de actuar de los funcionarios como atributos o cualidades que posibilitan la construcción de una convivencia gratificante en el marco de la dignidad humana y que inspiran la gestión de la Gobernación del Valle del Cauca.

DECRETO



ESPANNAMENTO DEL VALLE REL CAUCA
DESTRUCCIÓN
SETUDIO NALLE REL CAUCA
() June 29-10:)

THE SECOND PROCESS OF SECOND PROCESS OF SECONDS OF SECO

LA COMPRISED DE CEMBY WERNT DEL WILLETEL DELEA en abuneant landidate, ser mismatel des confessions poi el tomento D del articulo 300 de la Decembra Fridancia del Colombra de Colombra de

 Discretationis IIII de la Complimie Publica de Comples en a noma d'Espalado como antesatores de las Generalises las de stope y restrictor la acción observada de las Comples de las Comples de Co opportune yangan na an territoris, de contrantant con se conditionis y de mano.

27 Spar et (Schermador del Chapatierrens del Valle del Casses, expellante Sasses Geganne sonnal fin, 3145 del 17 decressories del ano 2004, opposit al Judge-lis Cless.

The document of the property o

La propriar part of objeties on delay in produce publicar response of interception. Furthermore y to community the regulation pairs in confidence of the absolute date in a

4) Con el Tobato hichera No. 1490 del 11 de parametro a 2017, deliveraziones de 2017, deliveraziones de 1490 del 11 de parametro del 2017, deliveraziones de 2017, deliveraziones de la contra del Tobato del 11 deliverazione del 2018 del 11 deliverazione del 2018 deliverazione del 2018 deliverazione del 2018 deliverazione deliverazione del 2018 deliverazione deli

process on contribute patients.

For in unknown as home concessor repeals or Congo the inapposal has in Sciences and the Congo the inapposal has in Sciences and the Congo the inapposal has been desired as the Congo that inapposal has been desired to congo the Congo that inapposal has a selected to appose the Congo that inapposal has a selected to a processor and the congo that inapposal has a selected to a selected to

All Mills and Transmiss of Tran



DESCRIPTION OF WILL BE CHECK OF SHE CHECK OF

THE MEDIT CO. CAR. IN POPUL IS CONCOL OF WELCHOOD IA

4) Outr of pithods 22,003.7 biomic valuationers area in to opposing on focusion language or Planmacking Condition. MPT-po of increase 1 Societies of Managara or Johnston terror in pithod of the property or Johnston Increase in the property of pithod and property of the pithod opening opening of the pithod opening of the pithod opening openin

E fire, of connectants, stocks injuration pers is interestination important and about the holige general is unique to community. Nations the foreign process is unique to connectation of the first of the process and the stock in the first of the first o

the created file dissipations of the contraction in expensional the sequential of contraction of the contraction of contr

W Comprise Engeldel Manager per il Parado Parlam annihi per la Parado Parlam annihi per la Parado Parlam annihi per la Parado Parlam annihi finanza per la P

AND/OF I SERVICE OF COURS OF STREET, your conformation was be-partnessed before the cold second policies. Advisory processes also works (Argon hope) is the part of copy) a the filter restreet information on all

Con formetti de procedo el celebro, la citario para la l'arquerranza de la Dagino. Postica, messo una escuede a 21% constituis posticio del cinet campil de la



MINATURESTO DEL VALLA DEL DI

THE MESO DE CASE OF FREED IN SOCIOLO DE HYDONOSIO O

CONTROL OF MICHAELERS STATES HAVE BE CODE. ARTICULO TYMERO Elevision si Cóligo de Disgrapa del servico politico di completar, de la Colombianion del Espaniorento del Valla del Casola.

Collige in Heighted and Survive Planco as in Colombian and Departments and Valve are Classe with the International Plance Survival Associates, personal less ET COOKO de Inhanisal worm ha velores de MEREUTORO, RESPUTO, C'ERRACOMENC, En SINGACIA, ANTICAN SINGACIA, ranio ano de unios solema Selembra sea linea, de sectio califorio para los constituis colleccia commission de APTICAL DECIMED Francis on one-To-confusion as participated participated and finds on Taxon decimal advisors processed to the set of the participated processed to the participated and the processed to the participated processed to the participated and the participated processed to the participated and the participated processed to the participated and the particip

Asian secrept on Enternance on its sector, completed the determ on temperature and format a sector, a sector, a sector, and sector determined and sector of sectors.

PRINCIPAL THE PROPERTY OF THE

THE MEDIC SEL VALL AT PERFOR IS COORD, SC HITCHISON U. COMMISSIONERS DEPARTMENT OF SALES OF LAND

Sample Right Is worted, being caused better serving pulsar as has provided, provided to colonial recomment.

 County beings develop respective to tradego, being streether to raw methodological control of the methodological control of the specific development of the specific Facilità di proprie a la l'Altraurie piùtra coppares cons. Sontre p
comprendes, a finale de les reales facilitates passible.

Oppositions, a table do no multius destination pass and.

Secondary in Mallin, attitude a militarions de fenomina de las pay jurge,
obsessable de la appropriate de la propriate

Autorità producent de la propriate de la provincia de la propriate de la propriate de la propriate de la provincia de la propriate de la provincia de la provincia partir de la provincia de destinationes demandas por el 1 de la propriate de la provincia del destinationes demandas por el 1 de la propriate de la provincia del destinationes demandas por el 1 de la propriate de la provincia del destinationes demandas por el 1 de la provincia del la provincia d

 The part of the improved is because because their processes in the TO-DIM pro-partie. by complete consistency becomes of complete state that the benefities gas now obtained Windows and the product paid their parameters in a minimal and an including one parameters are parameters are parameters are parameters and a parameters are parameters are parameters and a parameters are paramet

Processor, make a first discovered digital y from the processor, our case of the

Glarado con modelidas (qualitas) y municia a fodos (de pressuan en configuer activo, a fonos de la puediras gardas y anticado, de regimes y constituiro acesa, minimo político deleta o fonos constituiro acesa.



INCOMPANDAMENTO CONCENTRAL PROPERTY OF THE PRO

THE MESS SET DAY IN CITES IN COURSE SE RECORDED IN

Extra Media el deliuge y e lo commenciario especial de personalista o carriamen deliulia e fan elles Nei har male los ser poeta notacional habitado y mondamin

По предод даже и коймо не перем пенене о ло положене и и финализация
 По предод даже и коймо не перем пенене о ло положене и и финализация
 По даже (помене и различники и предоставля и предоставля предоставля и даже (помене и помене и предоставля и предоставле и предоставля и предоставля и предоставля и предоставля и пре

Day semiconia de rio responsabilida suma hammadas palales, de surpilir que las activicadas de rec'hallage almine del lompo, antiquatos, pare pilo, y assumo has controloxistata de reti antiquatamen, hamistad y prilascomilina

Access on paget some sension publics, entertheint of some de los companions y responsablement que la elegatión typic play octobal le consistent con later.

 Improved politice, princ, proposes y province on continue a to continue confidence, princ resource of 20 September 400 pages in Tonderine y exemps improved tonders to decomption, a tribute absolution of y materials a seaf large access con to the deciminary.

Personal person of the colors

The statement of the colors of the colors



THE MESO DEL DAG. SE EXPLY OL YORKO DE WEIGHERS OF COMPRISONERS OF COMPRISON OF STREET, SPECIAL PROPERTY OF THE PROPERTY OF TH

The first of the second second

 The report distance is a manual and the ac The report distance is a financial and the ac The Completion in the famous indicated arms of train to cace obspects or A first contract of tempo de cade on on.

 Anger is below in the AV is in probable an emigrical for several of production. This can be considered. Strepe my preside recommends a design proposed jost region institutements of labor y is no bits competitud as radius;

No contract to account or actividate upo des estudios a positionalities incidables or use applic, parts de l'occessamente de un segle. Pay trace que exclumente un en diger passe alor de.

 The Northead Section of the Administrative Section (Administrative Section Sec which are represented particularly for annothing to the property of the particular o

· The second decision a partie of parties at the The product of the second second

DOTALLESSES ON CARD SOSTER CON CARD SOSTER CON

 α . Then decides automorphic respective in hittings γ considered an inter-term partial respectation.

 So horses search prilities programs as a six facility for law concess. However the second at the e. Naming persola yan salam perperipa artisastan migridos, produces a rabiness da cente personal nyingar tambinar princi ciliani, libra da daceast gapasa patalan.

 Berner und der Steine Liebert und der Liebert dem protesse unt annen erhanten von der Berger Erfende zu Arbeite, wennenhebe zu wegennennen en al. Construit individualis y collecter, contri la despitata. Il sedente la constitució in interiorabile, il placerola di disentente la interiorabile la capacidad principalista. persone y comito.

 Direct o les contrates et torres création de une moner représent dispets partir princes dissiplicable le représent que le renneme y manufacion. Thispanie is the transplace of particular the the combiners for previous addition unlessed equivalent to consequence of factor rate participates and right meeting of factor to the participate and right factor.



Bernerassuro Dal Vella dia Cesce Doserancios

WOR MEDIO DEL CARL DE ERPOR EL TOMOS DE METORINA LA COMPRIMICIONES DEPORTEMENTO DE MELO DEL CAMOS

No debt origins to practice has started control account with the control selected processing a control to be supported by the selected and the control of the control

CASTRAÇÃO SE CASTRADA SE CASTRAÇÃO SE CASTRAÇÃO SE CASTRAÇÃO SE CASTRAÇÃO SE CASTRADA SE CASTRAÇÃO SE CASTRAÇÃO SE CASTRAÇÃO SE CASTRADA SE CASTRAÇÃ

MINISTED SECTION FAMILIES has George in Propriet Place on Quarte in Seculated records

ant de trinsecope entre ante entre personales mortes para consumirante com los Aprobe para trabajos de regiones son espercialismo y apropries



INFORMATION OF THE VALLE OF CAUCADESIGNACION
SETUPO---

YOU MEET ON CLASS OF SWING IN SUCCESS OF SPRINGER OF

APPIOLAL SETTED States on the States are imaged at 1,000 Caleford to the States and imaged at 1,000 Caleford to the States and imaged at 1,000 Caleford to the States and imaged at 1,000 Caleford to the Caleford to the States and the States and the States and the Caleford to the States and t

DEPARTMENT OF MILE DR. CASCA SOSSMACCA (ECOS) Inc. b. 1. 1811 OC print (Jun. 97 1978)

TOR MINE HE DAN AS ASPECT IN CORRES OF ACTIONAL IN



CONTRACTOR CONTRACTOR OF A CON

Annual Commands of the second of Dames Will Milled Dis. Glob. 30 (2074); 6. COMMON OF STREETING DR. 1.6 (2008) MILLS DR. (2014) MILLS DR. (201 This studie de Officia fine (MISSE) and it as priva any 2015, at Depart Department of the Commission and Official parts in Transportation for the Oceaning Transportation of the Oceaning Transportation and Oceaning Information (Commission Commission Commission Commission Commission Commission Commission Commission Commission (Commission Commission Com

3. Days y provider in partic elementarios del Apparlemento y prima por su contrar partic y provider del Apparlemento (Apparlemento del Apparlemento del Conferencia del Computer y del Apparlemento (Apparlemento del Apparlemento (Apparlemento Apparlemento Apparlemento (Apparlemento Apparlemento Apparlemento Apparlemento Apparlemento (Apparlemento Apparlemento Apparleme

control extension patters y generally of dissemble images in an infection of the option of the control of the c

The PER AND THE STATE CONTROL NAME OF THE PARTY OF THE PA





After time, que relaparar se projente de l'increte que les selates, sans input por depart experir al risige de relaparar de la Cobertación del Papartimento del trata las Especia sologia finisse apparar que la suam colombia. El para sociolo, se sobre elemente consecuente consecuente elemento mentidocionismente apira para las consecuences.

Thurs.



CLARA LUZ ROLDÁN GONZÁLEZ

Gobernadora del Valle del Cauca